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Ao quinto dia do mês de junho de dois mil e nove, após convocação de 
reunião divulgada através de e-mail e contato telefônico, reuniram-se na SR 
– Av. Magalhães Neto - Pituba - Salvador – Ba, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias 
Rios Bastos, Hélio Barbosa Luz, Demóstenes River dos Santos, Sonia 
Maria Barbosa Santos e Joel Viana de Oliveira. CONSELHO 
DELIBERATIVO: Antonio José Vianna de Oliveira, Marcos Vinicius dos 
Santos Nascimento, Antonio Francisco Almeida, Magale Guimarães 
Pereira e Mercia de Oliveira Campos. CONSELHO FISCAL: Alberto 
Pereira C. Escariz, Henrique Garcia de La Torre e Ronaldo Alves do 
Nascimento. Escariz deu início à reunião fazendo um breve comentário 
sobre sua gestão como Presidente da Agecef-Ba correspondente ao biênio 
2007 a 2009, acrescentando seu contentamento em continuar na chapa 
como Presidente do Conselho Fiscal e sobrepondo sua satisfação em passar 
o seu antigo cargo de Presidente da Diretoria Executiva para José Ronaldo, 
eleito na última eleição realizada entre os dias 22 e 25 de maio de 2009 
juntamente com toda categoria presente e ausente, desejando a todos, 
sucesso! Também registrou o seu sentimento pela ausência do Sr. Euvaldo 
Gobira que tanto fez e honrou o nome da Agecef-Ba. José Ronaldo com a 
palavra, falou sobre suas expectativas com o novo desafio que 
conseqüentemente lhe trará grandes resultados, e não deixou de expor que 
ficou muito envaidecido e lisonjeado pela indicação, embora pense, que 
essa oportunidade deveria ter sido dada a uma pessoa mais jovem; em 
continuidade, solicitou de todos, que se faça da Chapa Bahia Unida, jus ao 
próprio nome, ou seja, que haja união, no momento em que, solicitou de 
todos, participação, integração, cooperação, empenho, disponibilidade e 
confiança, chamando a atenção principalmente com relação ao pessoal do 
Norte e Sul da Bahia por estarem mais distantes geograficamente, e passou 
a palavra para Hélio,  que relatou como um dos grandes problemas para os 
associados do Sul da Bahia o fator geográfico, ou seja, a distância. Marcos 
Vinícius, sugeriu na tentativa de amenizar o referido problema, que as 
reuniões fossem realizadas sempre nos dias de sexta-feira a partir das 16 
horas, visando assim, uma maior integração entre as regiões e sugeriu que 
alguns dos encontros sejam realizados em Hotéis mais próximos da região 
e com preços mais acessíveis. Messias informou que uma das grandes 



dificuldades em realizar os encontros no Sul da Bahia é a existência de 
Hotéis que disponham de capacidade para instalar um número grande de 
pessoas e que proporcione ao mesmo tempo, qualidade, conforto, 
comodidade e o lazer que todos os interessados merecem e acrescentou, 
quanto ao preço, que a Agecef-Ba, juntamente com as contribuições de 
alguns patrocinadores como a RDC e Dr. Arnaldo o pacote acaba se 
tornando barato, fator importante para que os associados tenham a 
oportunidade de conhecerem,  e aproveitar de maravilhosas infra-estruturas 
que os Hotéis de cinco estrelas,  como o que foi realizado no último 
encontro (Vila Galé Mares). Sobre os Encontros, José Ronaldo pensou e 
falou sobre a possibilidade de se realizar dois Encontros anuais com o 
intuito de atender às necessidades de cada região. O referido assunto ficou 
para ser discutidos nas próximas reuniões. Antonio Almeida sugeriu a 
realização de algumas reuniões nos interiores para que seja mais bem 
divulgado o nome da Agecef-Ba. Vianna solicitou aos integrantes da nova 
chapa que trabalham e residem no Norte e Sul da Bahia, que comuniquem a 
toda diretoria, com antecedência, sobre as reuniões que serão realizadas 
pelas Superintendências para que alguns dos Diretores que moram  em 
Salvador possam se fazer presentes. Ainda sobre os encontros, Escariz 
comentou que a Agecef-Ba tem facilitado o possível, com ajuda de custo, 
combustível, etc. objetivando uma adesão maior dos associados nos 
referidos encontros, mas que têm encontrado muita dificuldade no alcance 
deste objetivo,  e aproveitando a presença dos Diretores do Sul da Bahia 
para sugerir a criação de uma estrutura formada por pelo menos três 
representantes, objetivando ajudar os associados do interior nos assuntos 
pertinentes à Associação, acrescentou também sobre o bom relacionamento 
que tem mantido com a Agecef-Iba, citando algumas parcerias que fizeram 
juntos neste período, como por exemplo: a confecção das camisas do dia do 
Gestor, viagens para encontros, etc. Tendo em vista a sugestão de Escariz, 
José Ronaldo fez um convite especial a Hélio, Marcos Vinicius e Antonio 
Francisco para serem como pontas de lança, ou seja, para estarem à frente, 
da Região Sul e para começarem a partir deste momento, criar propostas e 
sugestões que venham a agregar a Agecef-Ba em favorecimento aos 
associados. José Ronaldo relacionou alguns itens de planejamento que dará 
início a sua nova aquisição como Presidente: Primeiro Item - Determinar 
quantidade, dia e horário das próximas reuniões. Foi sugerido pelos 
presentes a realização de uma reunião ordinária por mês e sempre que 
possível na segunda sexta-feira de cada mês e de preferência no final da 
tarde, sendo definido depois o local , e posteriormente será elaborado um 
calendário anual de reuniões. José Ronaldo sugeriu que além das reuniões, 
a realização de Hapy Hour em períodos de quinze em quinze dias com a 
presença de alguns Diretores e Gerentes Gerais tendo como objetivo 
principal levar o nome da Agecef-Ba, ouvir sugestões, e integralizar os 



grupos. Joel fez um breve comentário, que para ele é um problema crucial, 
que é a falta de cooperativismo devido à dificuldade de ser Diretor de uma 
Associação, e ao mesmo tempo, empregado da Caixa, referiu-se também 
sobre a ausência da Presidenta da Caixa nos Encontros e que as Agecef’s 
juntamente com Apcef a Fenag e outras entidades devem exigir a presença 
da mesma nos encontros. Demóstenes fez neste momento, das palavras de 
Joel as suas, e acrescentou que apesar de não serem sindicato, as vezes é 
preciso fazer tal papel com o objetivo de mostrar a importância da Agecef-
Ba e de se manterem unidos. Mercia sugeriu o direcionamento de 
atribuições para cada cargo da Diretoria, de modo que, cada um, saiba de 
fato, qual o seu verdadeiro papel e possa assim contribuir para uma 
diretoria mais ativa. José Ronaldo acrescentou que será papel de todos, se 
comunicarem com os associados e induzi-los a princípio, a visitar o site da 
Agecef-Ba, etc. Segundo Item – Sirlene (Secretária da Agecef-Ba) terá 
que providenciar a atualização da relação dos Associados por região e 
pediu a contribuição de Henrique, para que envie a relação da SR 
atualizada para a mesma. Terceiro Item – XIII ENEAGECEF Encontro 
Regional em Fortaleza/CE – De acordo com a manifestação de todas as 
bases, ficou definido o dia 04 de Julho/2009 – Sábado, e a Agecef-Ba será 
representada no referido encontro por José Ronaldo e Escariz. – Quarto 
Item - Posse da Nova Diretoria. A princípio ficou definida a data do dia 
dezessete de julho de 2009, no horário das dezenove horas e como local, O 
Clube Espanhol. Serão elaborados e confeccionados Convites que serão 
divididos, em um processo seletivo interno, com a Diretoria, 
responsabilizando os integrantes a distribuição dos mesmos. José Ronaldo 
ficou incumbido de fazer a relação de convidados e passar posteriormente 
para Sirlene tomar as devidas providências. Quinto e Último Item – Ficou 
definido o dia dezesseis de junho de 2009 às oito horas e trinta minutos 
(PONTUALMENTE), para a realização da próxima reunião do Executivo, 
local a ser divulgado posteriormente.   Nada mais tendo a tratar, José 
Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu 
Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os 
representantes da Diretória e Associados. 


